

# Les vieilles pierres

Martine Camuset

Ah ! Si vous pouviez parler,  
vieilles pierres abandonnées,  
qui avez traversé l'histoire.  
Comme j'aimerais venir m'asseoir  
parmi vous et vous écouter  
témoigner et me raconter  
les amours que vous avez protégées,  
les êtres célèbres que vous avez connus,  
tout ce que vous avez subi et vu.  
De Rome à Athènes en passant  
par les Pyramides, le Machu Pichu  
et nos châteaux flamboyants,  
que d'événements vous avez vécus.  
Nos grands historiens qui subodorent  
et, de suppositions en affirmations,  
refont, à coups de livres, l'histoire d'alors,  
devraient, c'est bien certain, se rétracter  
et d'erratum en errata suivis de mea-culpa,  
réécrire l'odyssée vraie, cette fois,  
de nos ancêtres ..... et sans falbalas.

Ah ! Vieilles pierres, si vous pouviez parler !